Die diesjährige Vereinsmeisterschaft der Sparte Ski des SC Reichersbeuern wurde erstmals am AUDI Skizentrum Sonnenbichl in Bad Wiessee ausgetragen. Am Sonntag, 06. März 2016, gingen um 11:30 Uhr insgesamt 44 Teilnehmer bei guten äußeren Bedingungen an den Start. Auf die Bekanntgabe der Laufzeiten wurde bewusst verzichtet, um die Spannung bis zur Siegerehrung aufrechtzuerhalten. Wegen der Doppelbelegung der Rennstrecke musste die Vereinsmeisterschaft dieses Jahr in nur einem Durchgang entschieden werden.

An der Zwergerlmeisterschaft nahmen insgesamt 20 Kinder der Jahrgänge 2005 bis 2012 teil. Der jüngste Teilnehmer im Feld Lukas Reiter eröffnete das Rennen. Der Titel der Zwergerlmeisterin ging nach 2013 wieder einmal an Gina Oberhuber (39,80 / Jahrgang 2006). Zwergerlmeister wurde wie im Vorjahr Anian Schurig (39,85 / Jahrgang 2005).

Bei der Jugendmeisterschaft (Jahrgänge 1995 bis 1999) ging es erwartungsgemäß wieder sehr eng zu. Antonia Liebhart (37,48 / Jahrgang 1995) wurde zum dritten Mal nach 2012 und 2015 Jugendmeisterin und Martin Hinterholzer (35,78 / Jahrgang 1995) ebenso zum dritten Mal nach 2011 und 2012 Jugendmeister mit nur 61 Hundertstel Vorsprung auf Hansi Liebhart (36,39 / Jahrgang 1997).

Martin Hinterholzers Tagesbestzeit reichte auch zum Titel des Clubmeisters, den er nach 2011 und 2012 zum dritten Mal für sich verbuchen konnte. Neue Clubmeisterin ist Michaela Kienbacher (36,41 / Jahrgang 1994), die sich mit der Tagesbestzeit bei den Damen erstmals in die Gewinnerliste eintrug.

An der Familienwertung nahmen dieses Jahr 4 Familien teil. Es siegte die Familie Oberhuber (2:01,04). Zweiter wurde die Familie Kindsmüller (2:10,88), dritter die Familie Hochwind (2:15,05).

Die Siegerehrung fand unmittelbar im Anschluss an das Rennen in der Sonnenbichl Skihütt'n statt. Erster Vorstand Max Höß überreichte allen Teilnehmern Urkunden und den Titelträgern Pokale und kleine Geschenke.